



Méthode de couplage de marché basé sur les flux approuvée par l'ILR et autres régulateurs CWE

24 avril 2015

Tous les régulateurs de la région Centre-Ouest Europe (CWE) (comprenant l'Autriche, la Belgique, la France, l'Allemagne, le Luxembourg et les Pays-Bas) ont approuvé ou validé la méthode de couplage de marché basé sur les flux selon leurs procédures nationales. La mise en œuvre du couplage de marché basé sur les flux dans la région CWE constitue une étape importante vers une plus grande intégration du marché et fait partie du modèle cible pour l'allocation de la capacité et de la gestion de la congestion (*Capacity Allocation and Congestion Management - CACM*) dans le domaine de l'électricité.

Le principe du couplage de marché basé sur les flux est d'utiliser plus efficacement les ressources limitées du réseau. Grâce à une meilleure utilisation de toutes les lignes de transport et d'autres éléments du réseau disponibles, cette méthode devrait permettre une formation des prix de marché de gros et des échanges de volumes plus efficaces dans la région CWE. Le couplage de marché basé sur les flux est une évolution de la méthode actuelle de couplage de marché et concerne à la fois les méthodes de calcul de capacité et les règles d'attribution des capacités et de gestion de la congestion.

Flow-based Market Coupling method approved by CWE regulators

April 24th, 2015

All regulators of the Central West European (CWE) region (including Austria, Belgium, France, Germany, Luxembourg and the Netherlands) have approved or validated the flow-based market coupling method according to their national procedures. The implementation of flow-based market coupling in the CWE region constitutes an important step towards further market integration and is part of the Capacity Allocation and Congestion Management (CACM) target model for electricity.

The principle of flow-based market coupling is to more efficiently use the scarce resources of the grid. Through better use of all available transmission lines and other grid elements, this method should enable more efficient wholesale market price formation and traded volumes in the CWE region. Flow-based market coupling is an evolution of the current market coupling method and concerns both capacity calculation and allocation methodologies.